

Zürich, 23.03.15

transfair sagt JA zur 5. Ferienwoche

Der Firmenvorstand transfair Turbo hat die an der Besprechung vom 09. Februar mit der Turbo AG vereinbarte Umsetzungsvariante für die Einführung der 5. Ferienwoche genehmigt und diesen Entscheid der Geschäftsleitung der Turbo AG mitgeteilt.

Die notwendigen GAV-Anpassungen sollen bis zur nächsten Sozialpartnersitzung vom 16. April 2015 gemacht werden, damit das Dokument paraphiert oder sogar unterzeichnet werden kann.

Die 5. Ferienwoche stösst bei den transfair-Mitgliedern auf grosse Akzeptanz, bringt sie doch eine bessere Qualität der Freizeit mit sich. Die Mitarbeitenden verlieren nichts, gewinnen aber eine grössere Planungsfreiheit. Diejenigen Mitarbeitenden, die es vorziehen, Einzeltage zu beziehen, können dies mit der Einführung der 5. Ferienwoche weiterhin so handhaben.

Der Personalverband hofft, dass auch der SEV und der VSLF der 5. Ferienwoche zustimmen und diese gute Lösung nicht torpedieren, indem sie noch ein Haar in der Suppe suchen.